

Die feudalistischen Strategien zum Fortschritt der Produktion

Dr. Saad Nasr und Dr. Mahmoud Badr haben ein Arbeitspapier über den "Fortschritt der ägyptischen Landwirtschaft" angefertigt. Das vom Dr. Mahmoud Abusdiera vorgelegte Arbeitspapier hat sich mit den Vorschlägen zur Entwicklung der touristischen Dienstleistungen in Ägypten beschäftigt. Das vom Industrieverband vorgelegte Arbeitspapier hat einen Weg und eine Strategie für die ägyptische Industrie vorgeschlagen. Außerdem hat das Ministerium für militärische Produktion ein Arbeitspapier angefertigt. Dieses Arbeitspapier hat sich mit der Förderung und der Anlockung der Investitionen nach Ägypten befasst.

Das von Dr. Saad Nasr und Dr. Mahmoud Badr angefertigte Arbeitspapier hat sich mit den Leistungen der ägyptischen Landwirtschaft vom Anfang der Achtzigerjahre bis zum Jahr 1995 beschäftigt. Außerdem hat es verdeutlicht, dass der Staat die sozialen Dimensionen berücksichtigt und die negativen Auswirkungen der wirtschaftlichen Entwicklung beseitigt hat. Das von Dr. Mahmoud Abusdiera über die Vorschläge zur Entwicklung der touristischen Dienstleistungen in Ägypten vorgelegte Arbeitspapier hat sich damit beschäftigt, eine vollständige Strategie zu bestimmen, damit sie von allen zuständigen Ministerien und öffentlichen Institutionen verfolgt wird, um den Tourismus-Sektor und die anderen öffentlichen Sektoren unter einen Hut zu bringen. Das Arbeitspapier hat dazu aufgerufen, eine legislative Studie vorzunehmen, um die Tourismus-Gesetze zu überprüfen und zu verbessern, die Etablierung eines Tourismus-Datennetzes zu beschleunigen und die neuen und modernen Technologien für die touristische Vermarktung und Ankurbelung anzuwenden.

Das vom Industrieverband angefertigte Arbeitspapier hat einen strategischen Weg für die ägyptische Industrie vorgeschlagen. Dieses Arbeitspapier hat sich auch mit den Anfängen und der Selbstentwicklung der ägyptischen Wirtschaft beschäftigt. Die Anfänge und die Selbstentwicklung der ägyptischen Wirtschaft werden vom Staatspräsident Husni Mubarak in seiner Rede vor dem Volksrat und Shura-Rat am 16.12.1995 erklärt und sind auch Thema seiner Rede bei der Eröffnung der Kairoer Wirtschaftskonferenz am 10.11.1996. Im Hinblick auf die Förderung der Investitionen und die Faktoren ihrer Anlockung hat das Ministerium für militärische Produktion eine spezielle Sichtweise für die Förderung der Investitionen gezeigt, um die Entwicklung durch miteinander verbundene Maßnahmen und Strategien voranzutreiben, denn das Ziel sei, dass die Bürger ein förderliches Klima für Arbeit Innovation und Entwicklung und einen verbesserten Lebensstandard spürten. All diese Faktoren hängen von der einsichtigen Verwaltung der Gesellschaft und von der Effizienz der für die Umsetzung der Entwicklung Zuständigen ab, um den wirtschaftlichen Fortschritt zu verwirklichen.